

# Surprise !



Un beau matin, les habitants du quartier des Gobelins à Paris ont eu une drôle de surprise quand ils sont sortis de chez eux. Des dizaines de nounours géants se trouvent dans les couloirs du métro, aux terrasses des cafés, aux balcons des appartements et dans les magasins. C'est Philippe, un commerçant du quartier, qui a eu l'idée d'installer tous ces nounours pendant la nuit. Au journal *Le Figaro*, il a expliqué vouloir amuser les Parisiens qui sont un peu tristes. Depuis, Philippe met ses gros ours sur les réseaux sociaux pour le plus grand plaisir des internautes.

*d'après Junior Magazine, janvier-mars 2019*